

AG Comité d'Aquitaine 1977

CYCLISME



Direction
Rédaction - Publicité
J. DOYEN
45, Rue Pasteur
33700 BORDEAUX CAUDÉRAN

ORGANE OFFICIEL DES
AQUITAINE, LIMOUSIN, ORLEANAIS,
COMITÉS REGIONAUX
POITOU-CHARENTES ET PYRÉNÉES
DE LA F.F. DE CYCLISME

Abonnement 30 F par An
Prix spécial aux Licenciés
— 20 F —
C.C.P. Bordeaux 4023.12
Tel. 47.35.99

HEBDOMADAIRE
VENDREDI 20 JANVIER 1978

En direct de l'Aquitaine

L'essentiel de l'assemblée générale du 4-12-1977



Le bureau du Comité directeur d'Aquitaine : de gauche à droite, MM. Cassen, Michaux, Mallet, Bousquet, Naudy, Gombeau, Perpignan, Busquet.

à sa tête M. Naudy a organisé dans chaque département des cours et examens dont les résultats ont été satisfaisants, cet effort sera poursuivi.

La Commission Piste, présidée par M. Vermeulen a surtout œuvré au niveau du vélodrome de Bordeaux et à l'occasion de la Semaine fédérale.

Pour sa première année d'existence, la Commission des Délégués aux primes, bien que composée de plusieurs membres, a effectué du bon travail en la seule personne de M. Doyherard. Nous devons le féliciter pour cette tâche ingrate. Dans l'avenir, nous vous demandons de bien l'accueillir, avec beaucoup de compréhension car, vous devez penser que l'équilibre financier et l'effort en faveur des coureurs ne pourront s'affirmer que si les rentrées prévues dans nos règlements s'opèrent effectivement.

La Commission sportive, présidée par M. Naudy n'a pas eu beaucoup à intervenir. Ceci est certainement moins dû à la tenue exemplaire de nos coureurs qu'à la trop grande bienveillance de nos commissaires.

Nous tenons à vous remercier à tous pour l'aide, l'appui que vous nous apportez ; sans vous, et votre collaboration, le Comité directeur ne pourrait et ne serait rien. Nous remercions tous ensemble la grande famille du Comité, famille que nous souhaitons unie devant la tâche qui lui incombe.

Nos remerciements vont à tous ceux qui nous aident dans notre mission ; nous pensons aux Services administratifs d'Ordre et de Sécurité, à nos organisateurs et annonceurs en particulier et tous ceux que nous ne pouvons citer car trop nombreux et de peur d'en oublier.

Nos effectifs pour l'avenir et l'an prochain en particulier restent les mêmes, la priorité 1978 sera l'effort en faveur des Commissaires et des organisations, il y va de notre auréole.

En 1978, l'éventail des licences offert par la Fédération semble pouvoir permettre d'accueillir tous les adeptes. Toutefois les contacts pris mettent en évidence qu'il serait heureux pour notre région d'ajouter le lundi aux jours autorisés en faveur des cyclo-sportifs, nous interviendrons en ce sens auprès des instances fédérales.

Contrôles médicaux.

Il est nécessaire d'obtenir une meilleure structuration à ce niveau en créant une Commission composée de médecins dans chaque département de notre Comité, ce qui, permettrait des contrôles plus nombreux, mais aussi à non pratiquants de consulter nos médecins sans avoir à être suivis et conseillés.

La conclusion.

Aquitaine, réservoir de sportifs en général, de cyclistes en particulier permet de bien augurer de l'avenir. Que tous, avec le dynamisme que nous caractérisent, la chaleur humaine bien connue de la région, dans un même élan, pour un même objectif, nous nous donnions la main pour que vive et prospère le cyclisme dans notre Comité.

Devrait-il et pourquoi pas servir d'exemple au plan national. Le Comité directeur y est bien décidé.

Merçi à tous de votre attention.

Suite page 2

L'Assemblée générale du Comité d'Aquitaine s'est déroulée le dimanche 4 décembre 1977 à l'amphithéâtre de l'ancienne faculté de droit à Pau, sous la présidence de M. Bousquet, président du Comité, entouré du représentant le directeur départemental de la Jeunesse et des Sports, de MM. Naudy, vice-président, Gombeau, trésorier général et en présence de MM. Busquet, Cassen, Mallet, Michaux, Mousson, Perpignan, délégués généraux, Debarghes, Desbats, Doyernard, Labarrière, Labarthe, Laville, Mercier, Miethes Etienne, Nacq, Sabathier, Vermeulen, membres du Comité, ainsi que M. Moussard, CTR.

Séance ouverte à 9 h 40.

Le président Bousquet déclare la séance ouverte et adresse ses souhaits de bienvenue à MM. les délégués et les remercie de leur présence, et demande qu'une minute de silence soit observée à la mémoire de nos disparus décédés depuis la dernière assemblée.

M. Naudy vice-président, donne lecture du rapport moral

établi par le secrétaire général M. Doyen (voir ci-après).

M. Gombeau celui du rapport financier et M. Bonnard des Commissaires aux comptes.

Ces rapports sont adoptés à l'unanimité.

Puis, il est procédé à la remise des récompenses (voir ci-après).

Election de deux membres du Comité.

MM. Barone et Cantou sont élus en remplacement de MM. Aubert et Tastet.

MM. Mallet et Mothes Etienne sont désignés pour représenter le Comité à l'assemblée générale de la Fédération.

MM. Bonnard et Laborde sont reconduits dans leur fonction de commissaires aux comptes.

A 12 h 30, tous les représentants se sont retrouvés à l'hôtel de ville de Pau avant de participer au repas amical servi à la ferme de l'Escloupe à Montardon.

Nous nous devons de remercier M. Mallet délégué général du secteur pour la bonne organisation de cette assemblée générale.

acquis, nos coureurs se sentent bien sous le Maillot Aquitain et cela est un premier résultat. Nous tenons à remercier l'effort de la Commission Technique et particulièrement celui de son président : Robert Desbats, qui a beaucoup œuvré pour la réussite de ce renouvellement en dirigeant nos équipes.

La Commission des Commissaires et Chronométreurs, avec

Bernard HINAULT à Monségur (Gironde)

Le 29 Janvier 1978



Pour son édition 1978, le cyclo-cross de Le Puy-Monsegur a franchi une nouvelle étape dans sa notoriété.

Après avoir invité les meilleurs régionaux (Professionnels et Amateurs) les responsables de cette organisation girondine, compte tenu du succès croissant de l'épreuve ont cette année fait appel « aux ténors ». C'est ainsi qu'Espagnois, Portugais et bien sûr Français seront au départ de ce cyclo-cross devenu international, parmi lesquels nous suivrons plus particulièrement : Martincz, Incausti, Yurrebeso, Fussion, Campaner, Villemiane, Bazzo, Bernard et... Bernard Hinault.

Nul doute que la participation du leader de chez Gitane attirera un nombreux public à Bordepaille (Le Puy-Monsegur) le 29 janvier prochain.

Sur notre cliché : Christiane Coste, Claude Coste, PR Villamiano, André Gillet (secrétaire).

L'allocution du Président

Monsieur le Directeur départemental de la Jeunesse et des Sports,

Messieurs les Présidents, Mesdames, Messieurs,

Notre assemblée générale permet au Comité directeur de rendre compte de l'activité de l'année écoulée et de communiquer les intentions d'action pour l'année nouvelle.

C'est la première fois que le nouveau Comité directeur élu l'an passé, vous rend compte au terme du quart de son mandat des options définies lors de sa première réunion du 8 janvier dernier à savoir :

Recrutement, Club Aquitains, Epreuves en lignes et à étapes, Commissaires et chronométreurs, Cyclo-cross, Piste, Commissions, précisons que ces objectifs ont été établis sous le signe du dynamisme.

Vous venez d'entendre les rapports « Moral » et « Financier » et de ce fait, pouvez déjà juger de l'action durant l'année :

Nos effectifs sont en hausse, nos épreuves plus nombreuses.

Par priorité, un effort important a été fait en faveur du Club Aquitain. Celui-ci, a été structuré, équipé en matériel, rappelons qu'un véhicule a été

**CALENDRIER FRANCAIS 1978
COURSES EN CIRCUIT PROFESSIONNELS**

Tous les organisateurs de courses nationales ou internationales de professionnels en circuit fermé, sont invités à remplir les formulaires spéciaux établis par le siège de la F.F.C. et mis à leur disposition par les Comités régionaux.

Chaque demande apostillée par le président du Comité régional intéressé devra être transmise au siège de la F.F.C. à Paris accompagnée de la caution réglementaire à valoir sur le montant des prix soit 250 F.

Chaque demande devra être déposée suffisamment à temps auprès du Comité régional, la F.F.C. devant posséder les imprimés aux dates suivantes pour que les épreuves soient inscrites au calendrier français :

- 14 février 1978 pour les épreuves avant le Tour de France
- 16 mai 1978 pour les épreuves après le Tour de France

(Suite de la 1ère page)

**RAPPORT MORAL
DU SECRETAIRE GENERAL**

M. le directeur de la Jeunesse et des Sports,
M. le président,
Chers collègues,
Messieurs, Messieurs,

Les statistiques de la saison 1977 font ressortir un accroissement sensible des effectifs, des organisations et des sociétés qui passent de 121 à 124.

Au chapitre des effectifs nous passons de 4.006 licenciés en 1976 à 4.158, soit une progression de 152 unités. L'analyse de nos licenciés fait apparaître une très légère diminution de nos minimes, moins cinq unités, augmentation de nos cadets, plus 30, des juniors plus 35, des féminines plus 3, des joueurs polo-vélo plus 5, des dirigeants plus 59, des speakers plus 4, des pré-licenciés plus 105, des cyclistes plus 105.

Chez les pré-licenciés, nous passons de 271 l'an dernier à 376 cette année, ce qui, au regard des 124 sociétés, représente trois pré-licenciés par club. Ceci m'amène, comme j'ai fait à plusieurs reprises, mon prédécesseur M. Gombau, à vous demander de poursuivre votre effort pour le recrutement des pré-licenciés, de même qu'en faveur des cyclistes, en fait je devrais dire des cyclo-sportifs.

En effet, vous avez pu remarquer que la licence de cycliste a été supprimée et remplacée par celle de cyclo-sportif dont le coût est inchangé, 27 F, et permet à son possesseur de participer les samedis dimanches et jours fériés à des brevets routiers ou des parcours chronométrés.

Chez les vétérans et seniors A et B nous enregistrons respectivement une diminution de 12 et 91 unités.

J'entends déjà vos murmures et divines vos pensées, c'était à prévoir la cause en est les épreuves de néophytes. Certainement vous avez raison et on peut estimer que c'est le cas de 75 p. cent de ces 138 unités en moins, les autres ayant

abandonné la compétition, ou pris une licence à une autre Fédération, ce qui est plus grave pour nous.

Mais si l'on peut tout reprocher d'avoir introduit le loup dans la bergerie en autorisant ces épreuves, je pense que bien des organisateurs ont largement contribué à ce résultat en ne tenant pas compte de la réglementation de ces courses et, malgré les différents rappels, prix et primes en espèces ont été distribués sans restriction.

Donc si le but recherché, recrutement massif parmi les usagers de la petite reine et ce dans le moindre hameau, n'a pas été atteint, il faut dire que ce genre d'épreuve a connu un très grand succès, malgré le droit de participation souvent exorbitant demandé par l'organisateur, puisqu'il a été organisé 256 épreuves de néophytes au cours de cette saison. Par contre, ces épreuves nous ont permis de constater une progression spectaculaire de nos organisateurs sans pour cela nuire aux courses traditionnelles car si nous faisons la comparaison en prenant comme base les épreuves de juniors, seniors A et B et vétérans, nous avons enregistré 44 courses de plus par rapport à l'an dernier.

Parsonnellement je regrette que notre Fédération ait supprimé purement et simplement les néophytes, plutôt qu'étudier minutieusement une réglementation, en tenant compte du motif qui est à l'origine du succès de ces épreuves tant sur le plan du nombre que de la participation, motif qui est à mon avis l'absence de toutes contraintes.

Ceci étant dit, il nous faut examiner comment nous pourrions en 1978 accueillir et organiser des épreuves pour cette catégorie, sinon et malgré la note du secrétaire de la Jeunesse et des Sports, bon nombre d'épreuves et de licenciés

nous échapperont.

Vous avez pu remarquer que notre Fédération a procédé à des modifications au niveau des licences en créant chez les seniors une troisième catégorie dite « C », en recréant la licence de cyclo-sportif dont je vous ai parlé à propos des cyclistes.

Je pense que ces deux nouvelles licences résoudront bien des difficultés propres à ceux qui n'ont pas pris de licence cette saison, ainsi qu'à tous ces néophytes, de pratiquer la compétition au sein de notre Fédération.

D'une part, la licence « C » permet à son possesseur de participer à des épreuves entre eux, ou C et juniors, ou B et C, dans ce dernier cas à noter une disposition importante : les C ne marquent pas de points quelle que soit la place qu'ils obtiennent.

D'autre part les cyclo-sportifs âgés de 17 ans et plus, qui prendront une surprise pour nous, pratiqueront la compétition entre eux.

Nous avons à des éléments de structure d'accueil, mais à quel cela nous servira-t-il si dès aujourd'hui une action d'urgence n'est pas entreprise auprès de ces cyclistes pour les informer de ces dispositions, c'est donc à vous Messieurs les dirigeants que je m'adresse pour mener cette action au sein de vos clubs, et autour de vous.

Enfin dernier point non négligeable, il est nécessaire de permettre à nos futurs cyclo-sportifs de trouver matière à s'exercer, les dirigeants que j'invite à porter aussi les organisateurs, à faire aussi, de leur côté, un effort qui vous remercie de l'effort que vous avez demandé et pour votre concours si précieux.

**REPARTITION
DE NOS EFFECTIFS 1977**

- 376 pré-licenciés.
- 115 minimes.
- 416 cadets.
- 370 juniors.
- 155 seniors « A ».
- 861 seniors « B ».
- 29 féminines.
- 170 vétérans.
- 37 joueurs polo-vélo.
- 414 cyclistes.
- 1121 dirigeants.
- 9 professionnels.
- 23 speakers.
- 7 entraîneurs.
- 124 sociétés.

ORGANISATIONS

Comme je vous l'indiquais précédemment, nos organisations sur routes ont été en progression très sensible puisque nous avons enregistré 266 épreuves de plus par rapport à l'an dernier. Certes ce résultat est dû aux très nombreuses épreuves de néophytes qui se sont déroulées cette année, mais aussi à l'accroissement de nos courses de minimes, cadets, juniors, seniors A et B.

Nos organisations se décomposent comme suit :

- 33 épreuves de club interclub, 21 rencontres de polo-vélo.
- 9 Jeux de pré-licenciés.
- 2 brevets jeunes cyclistes.
- 2 brevets routiers.

Etablissements BASTY
112, avenue Alexis-Copelle, 33130 BEGLÉS
Tél : (56) 92.84.62 - (56) 85.70.62

Suite à une demande importante l'opération BOYAUX est prorogée jusqu'au 15 février 1978 dans les mêmes conditions (Voir numéro du 23.12.1977)

- 46 cyclo-cross.
- 32 réunions sur piste.
- 40 épreuves de minimes dont 15 ouvertes aux féminines.
- 123 épreuves de cadets dont 89 ouvertes aux féminines.
- 82 épreuves de juniors.
- 391 épreuves de seniors « B » dont 245 avec la participation des juniors.
- 230 épreuves de seniors « A » dont 194 avec la participation des seniors « B ».
- 256 épreuves de néophytes.
- 37 épreuves de vétérans.
- 10 épreuves de féminines.
- 2 critères pros.
- 1 épreuve open.

J'adresse mes vifs remerciements aux responsables de ces organisations, ainsi qu'à tous ceux qui, à quelque degré que ce soit, ont prêté leur concours pour en assurer le succès, sans oublier de souligner l'effort accompli par les organisateurs de la Semaine fédérale, du Tour de la Gironde Sud, du Tour des Pyrénées, du Tour du Béarn, et de l'Etoile des Espoirs.

« CLUB AQUITAINE »
Le Club Aquitaine a participé à une épreuve en ligne Montoire-Versailles et quatre courses à étapes : Granitier Breton, Tour du Roussillon, Tour de l'Avenir et Tour de l'Homme de nos collègues. 3 victoires d'étapes avec Beccas Bernard, Lopez Francis, Szkolnik Jean-Jacques, et 4e au classement général par équipes Beccas Bernard, Prix Meilleur grimpeur.

« CLUB ALPES »
Le Club Alpes a été doté d'un équipement digne de notre Comité, mais je laisse le soin à notre Président de vous en donner les détails lors de son allocution.

PALMARES DES COUREURS
Avant de vous donner le détail du palmarès de nos coureurs il m'est agréable d'être l'interprète de tous nos dirigeants et de mes collègues du Comité pour adresser nos félicitations au sociétaire du C.A. Béglais Jean-Jacques Béglère pour sa brillante saison avec quatre titres de champion de France, à savoir :

- Poursuite A.S.S.U.
- Individuelle A.S.S.U.
- Poursuite amateurs.
- Individuelle amateurs.

sa sélection au championnat du monde et tout récemment six records de France sur piste ouverte dont le record de l'heure porté à 45.014 km.

Ainsi que CORTINOVIS Michel, du CA Municipal de Bordeaux pour son titre de champion de France ASSU « Vitesse cadets » et sa brillante victoire au concours national GAN.

Je crois que nous pouvons les applaudir.

Nos félicitations s'adressent aussi au CA Béglais et au CC Saint-Médard en Jallès respectivement 2me et 3me du championnat de France de poursuite par équipes, ainsi qu'à :
DOLHATS Jacques de l'Avignon Bayonnais, 4me du championnat de France de vitesse

et 5me du championnat de France du km, Départ arrêté.
BECAAS Bernard du FC Oloronais, 5me du championnat de France route amateurs et sélectionné au championnat du Monde.

CORDOBA Alban du CC St-Médard en Jallès, 6me du championnat de France de l'individuelle.

CASTAING Francis du CC Marmandais, 4me du championnat de France sur piste des juniors km départ arrêté, 9me de la finale nationale du Freerier Pas Dunlop, 2me du concours national GAN. Sélectionné aux championnats du Monde des juniors.

A noter les très bons résultats obtenus par :

MICHEL Jean-Marie, LUBIA TO Didier, SZKOLNICK Jacques, GARMENDIA Francis, CORRE Pierre, BARJOLIN Daniel, ARNAUD Dominique, LOPEZ Francis, BAJAN René, LASSOUILLE André, VILLEMIANE Patrick, BERNARD Michel, DOUHATS Christian, FEDRIGO Michel, AUGÉGUIL Patrick, BECAAS Jean, BONIFACE Daniel, AROTCHAREN Michel, CORRHONS Gilbert, JOUBERTAN G., DUBOST Bernard, BORDIER Christian, VALADE Jean-Marie, LABOURDETTE Bernard, pour ne mentionner qu'eux, et sans oublier les cadets et juniors qui ont gagné de nombreuses victoires et places d'honneur, ainsi que chez les minimes ou HARAMBOUTRE, du VC Tarnos, a représenté notre Comité au concours national GAN.

Chez les « PROS »
Les très bons résultats de Raymond VILLEMIANE, les débuts prometteurs de Pierre BAZZO, Gilbert CHAUMAZ, ainsi que le très bon comportement de Francis CAMPANER, Serge PERIN, Alain BERNARD, Hubert ARBES, sans oublier ROMERO et OCCANA.

Sont champions d'Aquitaine
Cyclo-cross : DUBOIS Serge UC Mimizanais.

ASSU (cyclo-cross) : Minimes : DE SANTI Bruno, AS Facture Biganos.

CADETS : PANDELE Daniel CAM de Bordeaux.

Juniors-Seniors : PUEYO J-Luc US Talençais.

ROUTE : Dunlop régional : FRAMPIER Dominique US Dacquoise.

Critérium - cadets : FRANCHETTO Patrick VC Ste-Livrade.

Critérium « minime » : BANNES Bruno, CAM Bordeaux.

Amateurs « seniors » : LOPEZ Francis US Bouscataise.

Championnat AQUITAINE : « Femminines » : DE CARVALHO Suzy UC Orthezienne.

ASSU : Minimes : IANOTTO Gérard CC Marmandais.

Cadets : FRANCHETTO Patrick VC Ste-Livrade.

Juniors-Seniors : UNIVERSITAIRES : REBIERE J-Jacques, CA Béglais.

Polo-Vélo : STADE PESSACAIS.

Suite page 3



Les représentants des sociétés d'Aquitaine

**1er CYCLO-CROSS INTERNATIONAL
(Toulouse - Purpan)**

Le 4 février 1978, le Guidon St-Cyprien Blagnac fera disputer son 1er Cyclo-Cross Professionnels et Amateurs (Sur invitation). L'épreuve d'une distance de 30 km se disputera à l'Américaine et empruntera le chemin de la Flambère où sera jugé l'arrivée à proximité du parking Euromarché.

Le départ aura lieu à 15 h. Quinze équipes s'affronteront parmi lesquelles nous relevons les noms de THEVENET, ESCLASSAN, DANGUILLAUME, VILLEMIANE, SANDERS, GODFROOT et les meilleurs amateurs de la région.

Nul doute qu'un nombreux public viendra encourager et applaudir ces géants de la route.

CYCLISME

4^{me} TOUR DE LA GIRONDE-SUD 1978

L'UNION SPORTIVE VILLENAVAISE organise les 26, 27 et 23 MAI 1978

LE 4^{ème} TOUR DE LA GIRONDE SUD :

Epreuve par équipes de 5 coureurs, réservée aux Seniors A (équipes de clubs... ou de sélection régionale... ou de sélection départementale).
Vendredi 26 mai : 1^{ère} étape en ligne 160 km
Samedi 27 mai : 2^{ème} étape en ligne 115 km
Dimanche matin 28 mai : Contre la Montre individuel 25 km en ligne
Dimanche après-midi 28 mai : étape en circuit 120 km

Plusieurs classements (étape - général individuel - général équipes - meilleur grimpeur - points chauds).

- Plus de 12 000 F de prix - Nombreuses coupes et primes
- Frais de déplacement aller et retour remboursés (2 voitures maximum)
- Repas et hébergement totalement pris en charge par l'U.S.V.

Pour tous renseignements :

M. LAFRANQUE Jacky, rue Noubel, Villenave d'Ornon 33140 PONT DE LA MAYE
Tél. (16) (56) 87.25.48

Suite de la 4^{ème} page

PISTE : Poursuite individuelle : REBIERE Jean-Jacques, CA Béglais
Vitesse individuelle : DUBLE Jean-Louis, VC Mérignacais.
Critérium minimes : BARNES Bruno, CAM Bordeaux.
Critérium cadets : CORTINOVIS Michel, CAM Bordeaux.
Kilomètre départ arrêté : BIS-CAY Pierre, US Talençaise.
Poursuite sociétés : CA BEGLAIS (REBIERE J.J., BARBE J.-Pierre, POUTET J.-Claude, DEBIARD Gilles).
Vitesse sociétés : CA BEGLAIS (DEBIARD Gilles, POUTET J.-Claude, REBIERE J.J.).
Juniors « piste » : Vitesse : CASTAING Francis, CC Marmandais.
Poursuite : CASTAING Francis, CC Marmandais.
Individuelle : CASTAING Francis, CC Marmandais.
Km départ arrêté : CASTAING Francis, CC Marmandais.
ASSU : Vitesse minimes : SUIRE Jacques, Bordeaux VC.
Vitesse Juniors-seniors : BIS-CAY Pierre, US Talençaise.
Vitesse cadets : CORTINOVIS Michel, CAM de Bordeaux.

Km départ arrêté : BIS-CAY Pierre, US Talençaise.
Poursuite individuelle Juniors-seniors : REBIERE J.-J., CA Béglais.
Individuelle Juniors-seniors : REBIERE J.-Jacques, CA Béglais
Individuelle cadets : BALLION Jean-Claude US Villenavaise.
Les challenges ont été remportés par les sociétés suivantes :
Challenge « Trophée Route » : VC STE-LIVRADEAIS.
Challenge « Belliard » : CA BEGLAIS.
Challenge du Mérite Cyrille Abadie, US TALENÇAISE.
Prix d'encouragement, AS LIBOURNAISE.
Coupe des Cadets, GUIDON AGENAIS.

Je ne voudrais pas conclure le mon rapport moral sans adresser à tous, dirigeants et coureurs qui avez contribué à cette brillante saison et au bon renom de notre Comité, mes sincères remerciements, mes souhaits de succès pour la saison future, et bien que ce soit un peu tôt, je vous présente ainsi qu'à vos familles, à l'occasion du nouvel an, mes meilleurs vœux.

LES CYCLES « Jean CASSEN »

Service Course
des Cycles LEJEUNE
vous informent de l'ouverture le 6 FEVRIER 1978 de leur magasin
au Pian-Médoc 33290 BLANQUEFORT
lieu dit « Feydiéu » - « Chez DOMINGUEZ »
Tél. (56) 30.46.94
où le meilleur accueil vous sera réservé

Aquitaine

BREVET D'ETAT
Nous apprenons que M. Grand Jean Serge, licencié au VC Grenadais a obtenu le Brevet d'Etat 1^{er} degré d'Educateur sportif de cyclisme.
et lui adressons nos félicitations.

CARNET
« ASSURANCE NEOPHYTE »
Les sociétés qui sont en pos-

session de carnets « Assurance Neophyte » (épreuves de non licenciés) sont priés de retourner ces derniers au siège du Comité pour le 27 janvier dernier délai.

Passé cette date, aucun carnet ne sera remboursé.
CALENDRIER REGIONAL 1978 :
Le 5 février 1978 à 9 h au siège du Comité 43, rue Périnat à Bordeaux-Caudéran.
Seules seront inscrites au Calendrier régional les épreuves déposées aux Calendriers

LE SPECIALISTE DU VELO DE COURSE

Cycle 2000

M. SEURIN, ex-mécanicien de R. POULIDOR
114, bld de l'Entrepôt BERGERAC Tél (16-53) 57.55.79
Service course : MERCIER-GITANE-COLNAGO
Contrat coureurs : MERCIER-GITANE
Cadres sur mesure BRUT et demi-montage
Montage de roues à la demande : 36, 32, 28, 24
Ligatures avec soudures d'un spécialiste
Bayaux : CLEMENT-COLNAGO-DOURDOIGNE
Prix très étudiés.

des Secteurs, qui auront lieu le 29 janvier.

VELODROME DE BAYONNE

Debut des samedis cyclistes le 26-01-78.
Médaille, Elim. Sen., Indiv. Sen., Indiv. Jun., Indiv. Cadets, Améric. Sen.
Engagements : Aviron Bayonnais, garage de la Nive, 64100 Bayonne (Pas de timbre).

Orléanais

CHAMPIONNAT DE L'ORLEANAIS DE CYCLO-CROSS

Ce Championnat régional de Cyclo-cross organisé le 18 décembre à Cours les Barres dans le Cher par l'UC Guerchoise connut un très grand succès tant sportif que populaire.

A l'appel de M. Baraton 59 coureurs sur 63 engagés prirent le départ à 14 h 35 avec 5 petites minutes de retard sur les premiers difficultés, nous trouvons en tête les meilleurs. J. SIMONIN, J.-P. SIMONIN, LEBRUN, RAFFAULT, DANJOUX, PELLE, PASQUIER. Tant qu'à SALOMON, il passait assez retardé à la 21^{ème} place. En abor-

tant le 2^{ème} tour, J.-P. SIMONIN faisait le trou, prenait le commandement et augmentait son avance sur la bande lancée à ses trousses. Les 3^{ème}, 4^{ème} et 5^{ème} tours, F. DANJOUX fut pointé entre 30 et 35'. Le tour-jours jeune J. SALOMON revint très fort au 4^{ème} tour était dans le même paquet en 3^{ème} position avec RAFFAULT, LEBRUN, PELLE, DESCHAMPS. A la fin du 6^{ème} tour, J.-P. SIMONIN ne possédait plus qu'une toute petite avance de 12' nous annonçant le chronométrateur officiel M. ROUX, F. DANJOUX paraissait très à l'aise et tous les spectateurs qui, auparavant, l'avaient cru battu, le voyaient maintenant en vainqueur possible. Ce fut un très grand suspense. Il rattrapa J.-P. SIMONIN, le passait dans la prairie et franchissait la ligne en vainqueur avec une avance confortable. Les spectateurs tenus en haleine par ce revirement, ne ménagèrent pas leurs applaudissements à nos valeureux coureurs. Nous avons aussi beaucoup apprécié la vélocité du jeune D. VERDENAL, junior en 1977, s'étant spécialement licencié senior en décembre afin de participer à ce championnat qu'il termina fort honorablement à la 7^{ème} place. Nous tenons peut-être (tout comme le fut son père Robert) un grand spécialiste des sous-bois.

- Classement :**
1 F. DANJOUX VC Bourges
2 J.-P. SIMONIN AC Saincoins
3 J. SALOMON VC Lignérois
4 LEBRUN AS Salbris
5 PELLE UC Gien Sully
6 RAFFAULT CS Chionnois
7 D. VERDENAL UC Dunois
8 DESCHAMPS VS Monnaie
9 CLEMENT C. Gambetta
10 PASQUIER AS Lamottoise
11 LELIEVRE VC du Loir
12 TESSIER VS Monnaie
13 CHARTRAIN VC Bourges
14 DEROUBAIX VC Tours
15 BONNEAU VC Lignérois
16 DAUVERGNE VC Luzeen
17 BRARD AV Tours
18 FOIRE CS Mainvilliers
19 BELLENFANT VS Monnaie
20 LEMOINE UC Montoire
21 DOUCET VC Bourges
22 BIZIERES AV Tours
etc...

Les commissaires responsables de ce championnat prirent la sage précaution de faire descendre obligatoirement les concurrents doublés avant la fin du 4^{ème} tour, ainsi, aucune irrégularité ne fut déplorée. Nous continuerons à appliquer ce règlement dans les prochains championnats régionaux même si certains coureurs n'avaient pas leur place dans une telle épreuve, trouvent à redire.

Nous terminerons en félicitant l'UC Guerchoise pour sa parfaite et irréprochable organisation. Louis Manquat le président et toute son équipe de dévoués dirigeants ont bien mérité une fois de plus du sport cycliste. Nous remercierons aussi le président du Comité des fêtes de Cours les Barres qui sa dépense sans compter et sut nous accueillir si sympathiquement.

Le parcours que nous avions reconnu au mois d'octobre s'a-

vait très difficile, non acrobatique, bien diversifié, sans goulots d'étranglement, certainement nous pouvons le classer parmi les meilleurs parcours enregistrés en Orléanais.

Un vin d'Honneur offert par le comité des fêtes clôturait cette belle journée toute ensoleillée. M. le maire prononça d'amicales paroles de bienvenue. M. Louis Manquat prenant la parole, nous remercia de lui avoir confié l'organisation et la responsabilité de cette épreuve officielle et nous demanda d'être son interprète auprès de la Fédération pour obtenir en 1981 l'organisation d'un championnat de France de cette spécialité. Le président, à son tour, félicitait les vainqueurs, les organisateurs et abordait les divers problèmes qu'impose une telle manifestation et terminait en remettant à M. le maire le diplôme d'Orléanais à Mme Manquat épouse du président de l'UC Guerchoise.

Le comité informe les clubs qu'il peut céder 2 machines à

écriture de bureau d'occasion au prix de 300 F l'une.

CYCLISME. Mon Amour par Rémy PIGOIS

Préface du Président DUSSAIX et de Raymond POUILLOR
Rémy Pigois vient de faire paraître son premier livre « Cyclisme, mon Amour... ». Cet ancien coureur, adorant le sport cycliste, nous fait revivre tout au long des 180 pages de son livre, ses émotions, ses expériences de coureur, ses expériences de coureur amateur de ses débuts. Et aussi de ses joies, boires et aussi de ses joies. Etant approuvé tous les grands champions en activité, chacun en lisant ce livre si captivant peut se reconnaître, captivant et intéressera les adeptes de la petite reine, et de nouveaux voca-
fères.
Vous pouvez demander ce livre au secrétariat du Comité de l'Orléanais 55, faubourg St-Vincent, 45000 Orléans moyennant le prix de 35 F.

CLUBS pour la saison 1978

Commandez dès maintenant vos banderoles d'ARRIVEE sur toile plastique renforcée

(avec inscriptions publicitaires à la demande) aux Ets C. RIEGEL, rue de la Mairie 18510 MENETOU SALON - Tél. (36) 26.61.32

Deiyou-Charentes

Liste des coureurs classés Senior « B » pour 1978.

- (Suite)
TIERCE J.-Yves
TIERCE Michel
VALLEE Claude
VENIEN Alain
Maintenus en « B » (237)
ABADO Patrick
ABONNEAU Patrice
AIRVAULT J.-Paul
ANGIBAUD Bernard
ARCOBELLI J.-Marie
ARNAUD Didier
ARTAUD Claude
AUBOIN J.-Pierre
AUGE James
AUGRAND Pierre
AUSSURIN Noël
BALLANGER Patrick
BARBOSA Carlos
BARBOT Claude
BARBOTIN Yves
BASCK Patrick
BASSEREAU Kléber
BASTARD Willy
BATON J.-Claude
BAUDET Didier
BAUDRY Michel
BEAULIEU Philippe
BENON Patrick
BERCY Gérard
BERNARD Christian
BERNARD J.-Paul
BERTHAUD Gilbert
BERTHAUD Jacky
BERTHOMET Pascal
BERTRAND Jacques
BESINAUD J.-Yves
BIDEAU Robert
BIOTTEAU Jacky
BONHOMME Philippe
BONNEAU Lionel
BONNEAU Patrick
BOSSARD J.-Pierre
BOUCHAUD Bernard
BOUCHET J.-Claude
BOURGUIGNON Alain
BOURSERAU Yves
BOURREAU Roland
BOUTIN Alain
BOUTIN Xavier
BOUYAT François
BREUIL Pierre
BRUN Francis
BRUNET Thierry
BURET J.-Michel
CAMILLE Dominique
CARVALHO Joaquin
CHABAN Didier

Suite page 4

Spécialité « COURSE »

Concessionnaire MOTOBECANE C. RIGAUD

regroupe ses activités au 25 bis, rue du 24-Février, NIORT (Face à la Caisse d'Epargne)

à dater du 17-01-78 Magasin nouvellement refait

AMBIANCE SYMPATHIQUE Tél. 24.21.61

